

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Pada bab ini akan dipaparkan mengenai simpulan, implikasi dari hasil penelitian serta rekomendasi untuk penelitian selanjutnya.

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat kontribusi dukungan sosial keluarga terhadap sikap belajar, sehingga mahasiswa yang memiliki dukungan sosial keluarga yang baik cenderung memiliki sikap belajar yang positif.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa dukungan sosial keluarga berkontribusi terhadap sikap belajar. Artinya dukungan sosial keluarga dapat meningkatkan sikap belajar. Oleh karena itu, agar sikap belajar memiliki positif, maka diperlukan adanya dukungan sosial keluarga yang baik terhadap mahasiswa, khususnya selama pembelajaran masih dilakukan secara daring di rumah.

C. Rekomendasi

1. Bagi Mahasiswa

Penting untuk lebih menyadari dan memahami kesibukan atau kemampuan dari keluarganya masing-masing, sehingga jika tidak mendapatkan dukungan yang memadai dari keluarganya mungkin mahasiswa dapat lebih mengupayakannya sendiri, seperti berani untuk lebih terbuka kepada dosen wali atau dosen pembimbing akademik mengenai kesulitan yang dihadapi serta melakukan manajemen waktu yang lebih baik.

2. Bagi Keluarga

Penting bagi keluarga untuk lebih mengerahkan dukungannya kepada anak-anaknya/mahasiswa terutama dalam belajar, dan

berusaha menyediakan waktu yang lebih berkualitas guna membantu mahasiswa tersebut selama pembelajaran daring.

3. Bagi Dosen Wali/ Pembimbing Akademik

Penting untuk lebih memerhatikan mahasiswanya dan turut memberikan dukungan terutama kepada mahasiswa yang kurang mendapatkan dukungan dari keluarganya seperti membuat jadwal konsultasi untuk mahasiswanya khususnya bagi mahasiswa yang bermasalah secara akademik.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya dapat dilakukan penelitian kualitatif untuk melihat lebih dalam bagaimana dukungan yang di anggap baik oleh mahasiswa tersebut, serta kondisi maupun alasan yang menyebabkan dukungannya dianggap kurang. Selain itu, bagi peneliti selanjutnya dapat lebih memperluas lagi sebaran demografis agar lebih lengkap.